

**Jeder
Zähler
zählt**

mein
hausheld

**... weil ohne Smart Meter
keine Energiewende.**

Gemeindewerke Wadgassen stellen Haushalte für die Energiewende auf intelligente Stromzähler um.

Ganz Deutschland muss Tempo zulegen bei der Energiewende. Solarenergie und Windkraft werden ausgebaut und auch die Haushalte bekommen eine neue Technik: intelligente Stromzähler. Damit alle Kunden von der Energiewende profitieren, wollen die Gemeindewerke Wadgassen bei allen Kunden einheitlich die alten Zähler durch sogenannte Smart Meter ersetzen, mit denen sich dann ein smartes Stromnetz realisieren lässt.

Der Austausch der alten Stromzähler gegen die neuen Smart Meter startet in Differten und Friedrichweiler ab dem 12.05.2022 und erfolgt sukzessive. Der Austausch ist für die Kunden der Gemeindewerke Wadgassen nur im Rahmen des Smart Meter Rollouts kostenfrei. Die Kunden erhalten vor dem geplanten Zählerwechsel ein Informationsschreiben, das über Termin und alles Weitere informiert.

Jetzt informieren unter:

mein.hausheld.info

